

## COMMUNIQUÉ SYSTÈME D'AQUEDUC

## LEVÉE DE L'AVIS PRÉVENTIF D'ÉBULLITION DE L'EAU

La Macaza, le 9 octobre 2024 à 13h – L'aqueduc est de nouveau fonctionnel sur notre territoire. L'avis préventif d'ébullition de l'eau est désormais levé puisque les tests d'eau sont maintenant conformes aux exigences. Merci pour votre collaboration.

## **QUE DEVEZ-VOUS FAIRE?**

Les précautions suivantes devraient être prises :

- Faire couler l'eau de tous les robinets d'eau froide quelques minutes. Suivre la même procédure pour les fontaines et abreuvoirs, s'il y a lieu.
- Vider, laver et désinfecter les machines à glace.
- Purger les robinets extérieurs.
- Dans le cas d'un appareil de traitement de l'eau, vérifier les mesures à prendre auprès du fabricant.

À nouveau, la Municipalité de La Macaza tient à remercier la population de sa collaboration et de sa compréhension.

Renseignements: 819-275-2077, poste 21